

# Quels rôles pour les citoyens en uniforme ?

Il se tient depuis hier mardi 16 août 2011 à l'école de la gendarmerie un séminaire national d'éducation civique au profit des stagiaires de brevet de commandant de brigade BCB et de brevet de spécialité musique niveau 2 session 2011. Pendant quatre jours donc, les participants vont échanger sur les principes de droit de l'homme et le renforcement de la démocratie.



Le Directeur général de la gendarmerie au milieu de ses partenaires

Dans le cadre de son projet " Programme pour la promotion de la démocratie en Afrique de l'Ouest " la fondation Konrad Adenauer a initié à l'intention des gendarmes béninois un séminaire sur le rôle des citoyens en uniforme pour le renforcement de la démocratie en Afrique. Pendant une semaine, les 147 gendarmes stagiaires de brevet de commandant de la brigade et de brevet de spécialité musique niveau 2 suivront des communications pour renforcer leur capacité autour de divers concepts qui recoupent la démocratie, l'Etat de droit, la promotion des droits humains et la connaissance des institutions démocratiques de la République et ce à travers leur composition, leurs attributions et leur fonctionnement. Ils vont approfondir les connaissances acquises à l'occasion des cours d'instruction civique et morale puis celle sur les forces armées béninoises, renforcer les capacités et l'engagement des futurs commandants de brigade pour respecter et faire respecter les valeurs dans l'exercice de leur fonction les valeurs qui fondent la démocratie. Aussi, ce séminaire va permettre aux gendarmes de découvrir et de prendre conscience des contraintes liées à l'exercice du métier de gendarme et susciter en eux, la vocation de faire

de la formation civique et morale dans leurs prochaines unités d'affectation, leur cheval de bataille. A l'ouverture des travaux Elke Erlecke la représentante résidente de la Fondation Konrad Adenauer au Bénin a dit que l'éducation à la citoyenneté est chose indispensable pour le renforcement de l'Etat de droit et surtout le respect de la légalité dans toutes les démocraties en construction. Pour la représentante résidente de Konrad Adenauer l'objectif de la fondation est de faire en sorte que partout, les valeurs universelles soient partagées et que la paix, la concorde règnent entre les peuples pour que les ressources et les énergies soient mieux orientées sur les défis du développement. Elle a souhaité qu'au terme de cette rencontre les participants puissent être mieux outillés pour servir les populations dans la voie de la consolidation des acquits démocratiques. Le directeur général de la gendarmerie a salué l'effort que fait la Fondation dans le domaine de l'approfondissement des connaissances du personnel militaire pour sa formation. Marcel Adjaho commandant de l'école nationale de la gendarmerie est allé dans le même sens tout en exhortant les stagiaires à bien suivre la formation et faire preuve de la discipline militaire.

C. K.